



Pronto, cambios en campañas...

Crece cotidianamente violencia el Tabasco. ¿O ahí no?

A la vista de la conclusión del periodo de precampañas, este jueves, tanto integrantes del "cuarto de guerra" de la impuesta **Claudia Sheinbaum** como de la opositora **Xóchitl Gálvez** confirmaron el inicio de un periodo de reflexión y análisis de resultados obtenidos hasta ahora con objeto, de ser el caso, de promover cambios que permitan acrecentar la eficacia del mensaje a transmitir.

Y esto porque, si bien, en el caso de la impresentable *exregenta eco*, su incuestionable jefe y coordinador de campaña **Andrés Manuel López Obrador** deslizó, ya que el contenido del mensaje "a defender" por ella y otros candidatos del oficialismo a cargos de elección en junio no será otro que las iniciativas de reformas constitucionales que enviará al Congreso el próximo febrero, nadie al interior de su equipo duda que la realización de cambios en el mensaje difundido y defendido hasta el momento —los dichos y hechos del inquilino de Palacio, esencialmente— y en la estrategia de campaña, ello daría paso a una suerte de relanzamiento de ésta y, previsiblemente, al logro de más y mejores resultados.

En el frente contrario, por su parte, no son escasas las voces, según las cuales, además de evaluar el aporte de todas y cada una de las fuerzas que promueven su candidatura durante el periodo por concluir, la hidalguense ha invitado ya a sus cercanos a analizar el nivel de participación y, más, "el grado de compromiso" de personajes tales como el panista **Marko Cortés**, el priista **Alejandro A(m)lito Moreno** y el perredista **Jesús Zambrano**, así como de media docena de coordinadores generales y o responsables de áreas específicas de la campaña para confirmar la idoneidad de todos y cada uno

Xóchitl Gálvez va a analizar "el grado de compromiso" de los dirigentes del PAN, PRI y PRD, y confirmar su idoneidad para la atención de las responsabilidades confiadas.

de ellos para la atención de las responsabilidades confiadas o su eventual remoción hacia otras donde el aprovechamiento de su capacidad y experiencia sean idóneas.

Que a nadie entonces sorprenda una eventual realización de cambios de fondo y forma en una y otra de las estructuras de las dos candidatas y, eventualmente, hasta del mensaje a difundir por cada una de ellas, aun cuando, en el caso de "la favorita" al menos, ello deba conseguir antes la aprobación del tabasqueño y, en el caso de la candidata opositora, deba pasar por un periodo de reflexión compartida con las dirigencias partidistas, pero de que habrá cambios, eso no está en duda. Lo veremos...



ASTERISCOS

• Ayer, por cierto, en el marco del cierre de su precampaña, en la Arena México capitalina, **Xóchitl Gálvez** lanzó un reto directo y personalizado a **Claudia Sheinbaum** para que "si le dan permiso..." acuerden fecha y condiciones para la realización de un debate abierto y sin intermediarios entre ambas. ¿Habrá respuesta?

• Ubicado hace ya un buen número de semanas como el alcalde capitalino mejor evaluado, el queretano **Luis Nava** mantiene programas de apoyo a mujeres y atención a adultos mayores con gran aceptación y, ahora, pone en marcha uno de intervención en colonias para dejar "chula" la ciudad, tras dos periodos al frente de su gestión, que concluye en septiembre. Bien...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.